

## Cooperativas Agroalimentarias de España reclaman ayudas a la superficie de frutos de cáscara



Los representantes de las principales regiones productoras de frutos secos Cataluña, Castilla La Mancha, Comunidad Valenciana, Andalucía, Baleares, Murcia y Aragón, han analizado la situación actual del sector y las consecuencias de la decisión del Ministerio sobre la eliminación de la ayuda nacional a la superficie de frutos secos.

El presidente del Consejo sectorial, *Roger Palau*, ha lamentado pese a la demanda unánime del sector, la negativa del [MAPAMA](#) al mantenimiento y mejora de la ayuda nacional a la superficie de frutos de cáscara, que se venía otorgando desde hace más de 10 años.

Esta decisión afectará especialmente a las plantaciones de frutos de cáscara en seco, que suponen el 84% de la superficie cultivada.

Los representantes de frutos secos han reiterado que este cultivo por su trascendencia medio ambiental, social y económica debe ser considerado como estratégico en la agricultura española y han destacado el papel fundamental de las cooperativas en el mismo por su papel vertebrador.

Todos los representantes de las distintas zonas productoras han expuesto las condiciones

climatológicas adversas sufridas en los últimos meses, (fuertes heladas, lluvias y fuertes vientos), que han provocado un retraso en la campaña y que supondrán cambios en los calendarios de recolección. El sector cooperativo propondrá al resto de organizaciones integrantes de la Mesa Nacional de Frutos Secos retrasar la publicación de los datos de previsión de cosecha hasta el mes de junio.

Durante la reunión también se *analizó el balance de la campaña de comercialización pasada y la próxima que, dado el retraso vegetativo de las plantaciones, será más adelante cuando se podrá hacer una previsión más precisa sobre el desarrollo del próximo periodo comercial.*

### **TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:**

[??Chile: Las exportaciones de frutos secos crecieron un 33%](#)

